

2018年6月7日

北海道日本ハムファイターズ連携企画

北海道スカイブルーユニフォームを着用してお客さまをお出迎えします！

JR北海道は、今年誕生15周年を迎える北海道日本ハムファイターズを応援しています。

現在北海道日本ハムファイターズは「北海道日本ハムファイターズ誕生15thプロジェクト」の一環として、これまでのホーム、ビジターと並んで新たにスカイブルーのユニフォームを着用し今シーズン戦っていることから、当社の一部駅社員が期間限定で北海道スカイブルーユニフォームを着用して、お客さまをお出迎えし、北海道日本ハムファイターズを応援する機運を盛り上げていきます。

○着用期間 2018年6月12日(火)から6月17日(日)まで(6日間)

○着用箇所 札幌駅、白石駅、新札幌駅



北海道スカイブルーユニフォーム
イメージ

《北海道日本ハムファイターズ誕生15thプロジェクト》

・北海道に誕生して15年目の節目のシーズンとなることから、これまでの軌跡を見つめ直し歴史の重みをかみしめながら、現在から未来に向けて『ファンの皆様と共に歩む新たな夢への挑戦』をテーマに様々な企画を展開しています。

・ファイターズのコンセプトカラーの一つでもあり、既にホームユニフォームの左肩にもあしらわれている「スカイブルー」。時に雨や雪を降らすことがあっても必ずそこにある青い空は、どんなときも常に選手の背中を押してくれる、ファン声援そのもの。このスカイブルー（青い空）をメインカラーにしたのは、そんなファンの声援を全身で感じながらプレーする、そんな想いを込めています。（北海道日本ハムファイターズ公式サイトより）

北海道日本ハムファイターズとの連携企画～実施中～

JR北海道では、他にも北海道日本ハムファイターズと連携した企画を実施しています。

・北海道ご当地めぐりスタンプラリー
～スタンプを集めて、オリジナルグッズなどをGETしよう～

https://www.jrhokkaido.co.jp/hokkaido150/stamp_rally/

・札幌駅パネル展「ファイターズ選手の等身大パネルが大集結！」
～トリックアートフォトスポットも登場～

https://www.jrhokkaido.co.jp/CM/Info/press/pdf/20180525_KO_SapporoFightersBoothH150-4.pdf



トリックアートフォトスポットイメージ

札幌ドームへは、JR白石駅・JR新札幌駅からの
シャトルバスで！！